

# LA MONTAGNE

Accueil > Faits divers

▶ Vidéo

## Kalachnikov, fusil à pompe... Spectaculaire intervention de la BRI en plein centre de Clermont-Ferrand

Selon une information d'Europe 1, plusieurs personnes, suspectées de préparer une action violente, ont été interpellées par la BRI de Lyon, vendredi dernier, en plein centre-ville de Clermont-Ferrand, au terme d'une filature.

Par Olivier Choruszko

Publié le 27 mai 2025 à 13h36

38 commentaires

Des policiers encagoulés et armés interceptant un véhicule coincé dans les embouteillages, vers 7 h 30, au niveau du rond-point de la Banque de France, en plein centre de Clermont-Ferrand. La scène, digne d'un film, remonte à vendredi dernier. Selon nos confrères d'**Europe 1**, il s'agirait de l'aboutissement d'une longue filature menée par la Brigade de recherche et d'intervention (BRI) de Lyon, une unité d'élite de la police nationale, dédiée au crime organisé.

Depuis jeudi, à Lyon, ces enquêteurs étaient sur la piste d'une voiture volée et munie de fausses plaques d'immatriculation. Le véhicule aurait quitté la capitale des Gaules vendredi, au petit matin, pour rejoindre Clermont-Ferrand. Après un arrêt dans un immeuble d'Aulnat, ses occupants traversent le centre-ville de Clermont-Ferrand, où

leur voiture se retrouve donc piégée dans la circulation du matin, boulevard Pasteur. C'est le moment choisi par les policiers pour les interpeller.

## Dix interpellations au total

Toujours selon *Europe 1*, une kalachnikov, un fusil à pompe, un fusil de chasse, un pistolet automatique ainsi que deux gilets pare-balles ont été retrouvés dans le véhicule. Dix suspects, au total, originaires des régions lyonnaise et parisienne, auraient été placés en garde à vue dans le cadre de cette enquête, conduite par la Juridiction interrégionale spécialisée (Jirs) de Lyon.

Ils seraient suspectés d'avoir préparé une action violente à Clermont-Ferrand, secouée par plusieurs épisodes de tirs, récemment, dans les quartiers nord, probablement sur fond de trafic de stupéfiants. A l'issue de leur garde à vue, ce mardi, ils devaient être déférés au parquet de Lyon. Selon nos informations, deux mineurs ainsi qu'un majeur ont d'ores et déjà été placés sous contrôle judiciaire.

**Témoignages.** Vendredi dernier, vers 7 h 30, Fred arrivait au niveau du rond-point de la Banque de France, au volant de sa voiture, lorsqu'il a vu plusieurs hommes menottés, certains à terre, encadrés par une quinzaine de policiers cagoulés. « Je n'avais jamais vu ça à Clermont-Ferrand », raconte ce dernier. « Je pensais que ce genre de scène était plutôt destiné à Saint-Etienne ou Marseille. »

Isabelle, une commerçante de la rue Eugène-Gilbert, n'en revient toujours de cette autre séquence qui s'est déroulée devant sa vitrine. « Il y avait cinq voitures banalisées, avec gyrophare. Ils sont passés une première fois à toute allure sur les trottoirs, puis une deuxième. Ils tournaient comme des dingues, on voyait qu'ils cherchaient quelque chose. C'était lunaire ! »